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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 17.12.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit Mitte der 1990-er Jahre wird das Instrument der Schulbezogenen Jugendarbeit in Thüringen 

angeboten und praktiziert. 

 

Vor diesem Hintergrund frage ich: 

 

1. Wie viele Erfurter Schulen haben von diesem Angebot in den vergangenen drei Jahren 

Gebrauch gemacht? (Ich bitte um Aufschlüsselung für die Jahre 2012, 2013,2014 und für 

die aktuelle Antragssituation im Jahr 2015.) 

 

2. Welche Summen wurden pro Jahr beantragt, genehmigt und abgerufen? 

 

3. Gibt es Probleme in der Zusammenarbeit mit den Schulen aus Sicht der Verwaltung, - wenn 

ja, welche? 

 

 

 

28.11.2014, gez. i. A. Bergmann   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kordon, Fraktion CDU 
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